

Roban y vandalizan embarcación en Quellón

Desconocidos sustrajeron durante la madrugada de ayer un navío dedicado a actividades turísticas en Quellón. Pese a que la nave fue recuperada, los delincuentes escaparon con especies y el motor fuera de borda.

Así lo describió el capitán de puerto local, Ricardo Henríquez, explicando que

se trató del "hurto de una embarcación menor desde el muelle de conectividad. La víctima denunció el hecho, tras lo cual se desplegaron patrullas de Policía Marítima que la encontraron en un sector aledaño a Punta de Lapas".

El capitán de corbeta sostuvo que la nave estaba vandalizada y que los auto-

res del atraco se llevaron los chalecos salvavidas y el motor. "Los antecedentes del caso fueron remitidos al Ministerio Público", aclaró, instando a la comunidad a reforzar las medidas de seguridad de sus embarcaciones y a no adquirir especies de procedencia ilegal, sino a denunciar su comercialización clandestina.

En tanto, Álex Chiguay dio cuenta por redes sociales del ataque delictivo que sufrió, reportando que la "descripción del motor que me robaron es Yamaha de 50 hp con 4 tiempos, si alguien tiene algún dato de venta de algún motor de este modelo darlo a conocer por favor".



ALEX CHIGUAY RECUPERÓ LA EMBARCACIÓN, PERO NO ASÍ ESPECIES DESDE SU INTERIOR COMO TAMPOCO EL MOTOR FUERA DE BORDA.